

ははだけ！ JTサンダーズ

堀田晋一朗

新生Vリーグと銘打たれた今シーズンのレギュラーラウンドは、23日に東広島運動公園体育館で開催されるサントリースターズ戦で終了する。少しでも上位でレギュラーラウンドを終えるための大事な一戦だ。ぜひホームゲームならではの大声援で、選手たちを後押ししていただきたい。

その後、3月9日からはファイナル6へ突入する。1位から6位までのチームが総当たりで対戦。1位がファイナルラウンドに進み、2位と

復調 頂点へ挽回期す

3位がファイナルラウンド進出を懸けてファイナル3を戦う。4月7日、14日に行われるファイナルラウンドのコートで、われわれJTサンダーズは是が非でも勝利を収めたい。チームは今月17日のジェイテクト戦に勝利。連敗を4で止め、少しずつ本来の調子を取り戻してきた。2019年に入り、好調な流れが続いていた中で少し足踏みをしてしまっていたが、レギュラーラウンド最終戦とファイナル6で挽回していききたい。

先日のバレンタインデーでは誰が一番チョコレートをもらうのかと盛り上がり上がっていた。静岡の三島大会、今回の東京の太田大会でもファンの皆さまから、たくさんチョコレートを頂いた。実は私もその中の1人だ。独自調査にはなるが、山本将平、劉力賓、井上航の3選手がトップ3だったと思う。デイズニールランドでお土産をいっぱい買った観光客のようになり、たくさんさんの袋を持ってバスに戻ってきた。試合終了後も寒い中、多くのファンの皆さまに体育館の外で激励や差し入れを頂き、心から感謝申し上げたい。

JTサンダーズは最後までファンの皆さまと共に、頂点を目指して戦っていききたい。(JTマネジャー)

ジェイテクト戦に快勝し、笑顔を見せるエドガー⑤、井上航⑥、武智洸史選手(17日)

